

Crash d'un avion militaire dans la province d'Artemisa



La Havane, 27 février, (RHC).- Un avion MIG-21 de la Force Aérienne Révolutionnaire de Cuba s'est écrasé au sol à proximité de Güira de Melena, chef lieu de la commune de même nom dans la province d'Artemisa.

Il n'y a pas eu de victimes.

Une note de la Force Aérienne Révolutionnaire précise que le crash est survenu à cause de défaillances techniques au cours d'un exercice de préparation combattive.

L'accident n'a pas causé de dommages dans la localité et le pilote se trouve en bonne santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/184634-crash-dun-avion-militaire-dans-la-province-dartemisa>



Radio Habana Cuba